

Ciudad Real



El candidato a la alcaldía, Paco Cañizares, presenta un ambicioso programa para reactivar la economía de Ciudad Real de la mano del tejido empresarial

Cañizares ha presentado hoy un ambicioso programa de medidas, “Ciudad Real Reactiva”, recogidas en su programa de gobierno, que pondrá en marcha de la mano del tejido empresarial, y que buscan propiciar un cambio, impulsar la economía de la ciudad, fortalecer las empresas ciudadrealeñas, atraer inversiones y generar empleo de calidad. Cañizares, junto con el número dos de su candidatura, la empresaria Yolanda Torres, ha destacado que “el Ayuntamiento debe ser un agente que atraiga inversiones a la ciudad, estableciendo las políticas necesarias para crear empleo y captar empresas, simplificando la burocracia y bajando impuestos, un cambio necesario en el que el actor principal será el tejido empresarial local”.



Por su parte, Yolanda Torres ha reiterado la urgente necesidad de reactivar Ciudad Real, “que lleva dormida los ocho años del gobierno del PSOE”, fomentando la creación de empresas y prestando especial atención a aquellas que surjan de un proceso de segunda oportunidad. “Queremos facilitar el retorno y la inserción laboral de las personas vinculadas a Ciudad Real, apoyando a las empresas locales que las contraten, así como fomentar la puesta en marcha de proyectos empresariales promovidos por retornantes”. Ha destacado también, la creación de la Oficina Municipal de Atención al Empresario y Captación de Inversiones cuya finalidad será unificar trámites y ofrecer una atención integral que ayude a generar la riqueza y el empleo que necesita Ciudad Real.

En esta línea de trabajo de reactivar Ciudad Real cobra especial importancia el IMPEFE que tiene que volver a ser una herramienta realmente útil y efectiva para la promoción económica, turística y la creación de empleo. “No es de recibo que, durante estos ocho años de gobierno del PSOE, primero con Podemos y luego con Ciudadanos, el IMPEFE haya quedado reducido a la gestión de los planes de empleo, esos mismos que la alcaldesa de Ciudadanos, cuando estaba en la oposición, calificó de ‘fraude’ y de ‘inútiles’, y en su programa electoral de 2019 se comprometió a eliminarlos”. “Con el PP el IMPEFE volverá a tener la importancia que se merece, que es ayudar al tejido productivo de la capital y trabajar de la mano de las organizaciones empresariales, para impulsar la inversión y el empleo”.

Puertollano



El presidente del PP-CLM, Paco Núñez, afirma que Page pide el voto “para seguir en el sillón” y que él lo hace por el futuro de Castilla-La Mancha



Así lo ha señalado en un acto público, junto a la vicesecretaria de Políticas Sociales y Reto Demográfico del PP, Carmen Fúnez, y el candidato a la Alcaldía, Miguel Ángel Ruiz, donde ha incidido en que, si CLM “no va bien, por qué no cambiar” para que haya “más inversión extranjera, más industria, más vías de comunicación y mejor sanidad y educación”. “Propongo un cambio desde la moderación, el diálogo y el trabajo, porque sabemos cómo podemos aprovechar todo el potencial de esta tierra, ya que estamos ante un cambio de ciclo que marcará el final de la era del socialismo e iniciará la etapa del PP con gestión, eficacia, rigor y seriedad”.

Ha aseverado que el candidato a la alcaldía, Miguel Ángel Ruiz, está llamado a “hacer historia en Puertollano” siendo el primer alcalde del PP en la ciudad. Por ello, ha pedido a los vecinos su confianza en el proyecto del PP porque tiene “estrategia para trabajar por Puertollano y tiene claro que, desde la profesionalidad, la dedicación y la entrega se puede mejorar la ciudad”. “Puerto llano pierde población, industria, empleo, servicios, comunicaciones y oportunidades y por ello ha llegado el momento de dar el cambio y ese cambio se llama Miguel Ángel Ruiz”.



Alcoba de los Montes



El presidente del Grupo Popular en la Diputación, Leopoldo Sierra, anuncia que Núñez promoverá exenciones y rebajas fiscales a pymes, autónomos e industrias que se establezcan en el medio rural

Sierra hacía estas manifestaciones en el acto electoral, donde acompañó a la candidata popular a la Alcaldía, María del Carmen Fernández. “Núñez ha visitado y mantenido reuniones con la sociedad castellanomanchega en estos años, recogiendo sus necesidades y prioridades, lo que se ha plasmado en las 2.244 propuestas que recoge el Partido Popular en su programa electoral, y de las que buena parte se centran en zonas rurales y en riesgo de despoblación”. “El medio rural es una de las preocupaciones de Paco Núñez, por lo que cuando sea presidente de Castilla-La Mancha va a poner en marcha de modo prioritario, un completo paquete de medidas para ampliar, reforzar y mejorar los servicios públicos en las zonas rurales, haciendo hincapié en la sanidad y los servicios sociales”.



“El gobierno de Núñez hará todo lo posible para que los Planes de Empleo no supongan ningún coste a los ayuntamientos de aquellos municipios que sufren despoblación, y, además, habrá ayudas directas o compensaciones tributarias para aquellas empresas que operen en entornos rurales con baja densidad de población”.

Ciudad Real



La candidata a las Cortes Regionales, Lola Merino: “Lo peor que hemos oído de Page lo ha dicho él de sí mismo”

Así lo ha afirmado en respuesta a las declaraciones de Page en las que ha manifestado que “los que usan malos modales son malos políticos”. Por ello, ha pedido a Page “que ahora en campaña, no se haga el ofendido y se sienta insultado por decir que es lo mismo que Sánchez, por recordarle que dice una cosa en Toledo y la contraria en Madrid y por decir que los dos son PSOE y los dos votan lo mismo”. “En sus 8 años de gobierno, Page ha insultado a todos, pero no admite críticas a sus errores”. “Él insulta, pero no admite críticas. Que no se haga el ofendido porque los insultados son los votantes que le dieron su confianza y los ha traicionado votando a favor de leyes como la del Solo sí es sí, la Ley de la Memoria Democrática, la Ley de la vivienda o eliminando el delito de sedición y rebajando el delito de malversación. Si no respeta a sus votantes, qué respeto tiene a los que piensan diferente”.



Torrenueva



El candidato a las Cortes Regionales, Santiago Lucas-Torres: “Con Núñez la U.C.I. y el servicio oncológico del hospital de Valdepeñas será una realidad”



Lucas-Torres ha puesto en valor el trabajo de los sanitarios en Castilla-La Mancha, durante el mitin que se ha celebrado en Torrenueva y en el que también han participado el alcalde de la localidad, Julián León y la candidata a las cortes regionales, Rocío Zarco. “Ahora es más necesario que nunca activar un Plan de Choque de listas de espera, hacer un reconocimiento real y tangible de la carrera profesional sanitaria y poner encima de mesa un verdadero plan de inversión de atención primaria”. “En materia Sanitaria vamos a luchar para bajar las listas de espera, pero también vamos a poner en funcionamiento la UCI del Hospital de Valdepeñas, igual que hoy podemos asegurar que cuando Paco Núñez sea presidente de CLM, implantaremos el servicio oncológico en Valdepeñas”.

Ha manifestado el compromiso de Núñez con Torrenueva y la comarca de Valdepeñas, con medidas concretas que además de las sanitarias van desde la construcción de una depuradora de aguas residuales en el municipio, hasta infraestructuras como la construcción de la autovía del IV Centenario hasta Valdepeñas, o en materia agraria la recuperación de la D.O. Valdepeñas, y el Plan de rescate para agricultores y ganaderos ante la actual sequía.